

03. Januar 2021

Zur Kenntnis an:

Wolfgang Pieper, Stephan Herzig, Tanja Schnur,
Bärbel Dannert-Westermann, Herr Thilou, Christian Mende

An alle neu angemeldeten Kinder in der MFE und MGA

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern,
liebe Kinder,

da ich vermehrt Anfragen bekomme, wann die neuen Kurse nach den Weihnachtsferien beginnen, schicke ich Ihnen eine kurze Information.

Zunächst einmal: Herzlich Willkommen an der Musikschule!

Ihnen allen wünsche ich ein gutes, gesundes und musikalisches Jahr 2021.

Mitte nächster Woche, also um den 7. Januar herum, erfahren wir alle, wie es nach den Weihnachtsferien mit den Corona Maßnahmen weitergeht.

Bis dahin müssen wir uns gedulden und dann entsprechend kurzfristig reagieren!

Organisiert und festgelegt ist bisher:

Herr Mende hat die für die Musikalische Grundausbildung (MGA) neu angemeldeten Kinder eingeteilt und wartet auf die Freigabe der Unterrichtszeiten.

Ebenso hat Frau Dannert-Westermann die neu angemeldeten Kinder in der musikalischen Früherziehung (MFE) eingeteilt.

Die Anmeldezahlen (über 100 Kinder) für die musikalische Früherziehung waren überwältigend hoch!

Darum stelle ich für drei oder vier Unterrichtsstunden eine neue Lehrkraft ein. Der Unterricht findet voraussichtlich in der Don-Bosco-Schule statt und richtet sich an die Kinder und Familien aus diesem Einzugsbereich.

Soweit erstmal der Planungsstand!

Bitte lesen Sie meine Nachrichten am Ende der kommenden Woche.

Herzliche Grüße
Gregor Stewing